
よい ややよい やや不十分 不十分

1
　事前の文書での説明や当日の
引渡し方法の説明は分かりやす
かったですか。

79% 16% 4% 1%

2
　お子さんをスムーズに引き受
けることができましたか。

91% 7% 2% 0%

3
今回の訓練を通して，引渡しの
手順は分かりましたか。

92% 6% 2% 0%

4

　お子さんと帰宅するとき（帰
宅した後），地震が起きた際の
危険箇所について確認したり，
災害が起きた際にどうするかを
話し合ったりしましたか。

5 　メールは届きましたか

河北地区一斉引渡し訓練 保護者事後アンケート結果

2021.06.28

〈自由記述欄〉 原文のまま全て掲載しています。

・事前の文書の説明がとても分かりやすかった。

・事前の説明では，とても分かりやすく手順など，文書で頂いたので不安や困難さを感

じなかった。

・先にもらっていた引渡し方法の順路と，当日の歩き方が違っていて混乱した。近くに

誘導の方がいたため，言われる通りに進みました。

・先生方が普段車を停めているスペースが空いていたので，スムーズな引渡しができた

が，実際はもっと車が混雑するのではないかと思った。

・メールが15時に届いたが，事前に言われていた時間ではなかったので戸惑った。

・道路が狭いので，歩くとき危険を感じた。

・河北幼稚園の保護者の車で飯野川小学校に行けなかった。幼稚園の保護者の車をどう

にかしてほしい。

・一方通行なのに，逆走している車がいっぱいいた。誘導員が必要だ。

・ドライブスルー方式でした方がいいと思った。

・役所→幼→小に向かう途中，親子の歩行者と車が一時的に混雑していて，いざ災害時

を思うと危険だなと感じる。道路も狭く，ブロック塀が倒れたり，道路が通行不可に

なったりなどの悪い状況を考えると，車をどこに止めようか不安になる。

・校庭を利用し，保護者の車を入れて引渡しを行った方がスムーズに行くのではないか

と思う。ドライブスルー方式ではどうか。

・入学してから初めての引渡し訓練で手順を分かりやすく学ぶことができた。

・郵便局手前の信号は，若干死角もあるようで危ないと感じた。

・15時～15時半に引渡しを行うなど，時間を書いてほしい。

・放課後の時間や家庭環境を踏まえて，来年からは訓練に参加できない児童は先に帰宅

させてほしい。

・一方通行がとても良かった。

・本当の災害はいつ起こるか分からないので，事前の連絡なしで訓練をしてみても良い

と思う。

・引渡しに限らず，最近は大きな地震も多いので，一緒にいない時に地震が来たらこう

しようね，という話を子供とすることができた。

・本当に災害が起きたときは，駐車場がいっぱいになってしまうのではないかと思っ

た。

・前もって引渡しの時間を決めているから，親自身混み合わないように，早い時間に迎

えに行って駐車場に停めて待っているからスムーズに行くのであって，実際に引渡しで

すとなったら，絶対混雑する。

はい いいえ

76% 24%

98% 2%

石巻市立飯野川小学校



ー　学校より　－

〈来年度に向けて次のように職員間で確認しました〉

○引渡しを行う時間帯を，お便りに明記します。

○下校時はスクールバスが運行しないことも，お便りに明記します。

○児童や保護者の方の安全を確保するため，校庭への自家用車の乗り入れ（ドライブスルー
方式）は行いません。

○幼稚園前の通りの混雑を解消する方法について，飯野川中学校や河北幼稚園と検討しま
す。

・事前の文書の説明がとても分かりやすかった。

・事前の説明では，とても分かりやすく手順など，文書で頂いたので不安や困難さを感

じなかった。

・先にもらっていた引渡し方法の順路と，当日の歩き方が違っていて混乱した。近くに

誘導の方がいたため，言われる通りに進みました。

・先生方が普段車を停めているスペースが空いていたので，スムーズな引渡しができた

が，実際はもっと車が混雑するのではないかと思った。

・メールが15時に届いたが，事前に言われていた時間ではなかったので戸惑った。

・道路が狭いので，歩くとき危険を感じた。

・河北幼稚園の保護者の車で飯野川小学校に行けなかった。幼稚園の保護者の車をどう

にかしてほしい。

・一方通行なのに，逆走している車がいっぱいいた。誘導員が必要だ。

・ドライブスルー方式でした方がいいと思った。

・役所→幼→小に向かう途中，親子の歩行者と車が一時的に混雑していて，いざ災害時

を思うと危険だなと感じる。道路も狭く，ブロック塀が倒れたり，道路が通行不可に

なったりなどの悪い状況を考えると，車をどこに止めようか不安になる。

・校庭を利用し，保護者の車を入れて引渡しを行った方がスムーズに行くのではないか

と思う。ドライブスルー方式ではどうか。

・入学してから初めての引渡し訓練で手順を分かりやすく学ぶことができた。

・郵便局手前の信号は，若干死角もあるようで危ないと感じた。

・15時～15時半に引渡しを行うなど，時間を書いてほしい。

・放課後の時間や家庭環境を踏まえて，来年からは訓練に参加できない児童は先に帰宅

させてほしい。

・一方通行がとても良かった。

・本当の災害はいつ起こるか分からないので，事前の連絡なしで訓練をしてみても良い

と思う。

・引渡しに限らず，最近は大きな地震も多いので，一緒にいない時に地震が来たらこう

しようね，という話を子供とすることができた。

・本当に災害が起きたときは，駐車場がいっぱいになってしまうのではないかと思っ

た。

・前もって引渡しの時間を決めているから，親自身混み合わないように，早い時間に迎

えに行って駐車場に停めて待っているからスムーズに行くのであって，実際に引渡しで

すとなったら，絶対混雑する。


